

POR AVALAR IRREGULAR ADQUISICIÓN DE UNIFORMES DE PNP Y FF AA

MUFARECH HACE ACUSACIÓN CONTRA PROÉTICA

En los procesos de licitación para la compra de uniformes destinados a los efectivos de la Policía Nacional del Perú (PNP) y las Fuerzas Armadas hay una serie de irregularidades que han sido avaladas por la ONG Proética, la cual dirige el ex procurador José Ugaz.

Así lo informó ayer el congresista Jorge Mufarech Nemy (PP),

quien preside un subgrupo de trabajo de la comisión de Fiscalización que investiga la compra de uniformes para la PNP.

El legislador explicó que los uniformes policiales son elaborados con poliéster y no con material antífama, lo cual es irregular, ya que el poliéster no protege a los miembros del orden ni a los de las FF AA

del fuego que puede producirse durante sucesos peligrosos.

Indicó que esta irregularidad ha permitido gastar más dinero del debido por un producto que no ofrece garantías, y lamentó el mal uso de los recursos del Fondo Especial de Administración del Dinero Obtenido Ilícitamente (FEDADOI) para pagar estas compras.